

## Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

## Debate sobre Interrupción Voluntaria del Embarazo

Con motivo de la apertura del debate sobre la despenalización y legalización de la interrupción voluntaria del embarazo en el Congreso de la Nación, la SAP convocó a distintos comités para estudiar esta problemática que afecta la salud de muchas adolescentes en nuestro país.

Participaron integrantes de los Comités de Estudios Permanentes del Adolescente, Pediatría Ambulatoria, Pediatría Social y de las Subcomisiones de Derechos del Niño, de Ética Clínica, y Humanidades, abordando los aspectos epidemiológicos, sociales, jurídicos y éticos.

## Acceso a documentos

Se trata de un tema muy sensible que involucra además de los aspectos sanitarios, consideraciones éticas y morales de cada individuo, lo cual hace muy difícil consensuar una posición univoca en una sociedad federal de 18000 socios. Esto se vio reflejado en la petición unánime del Consejo Consultivo, órgano federal de la Sociedad, integrado por los 9 Directores de Regiones que representan a todas las Filiales y Delegaciones del país que tuvo lugar el día 24 de abril de 2018.

Apoyamos el debate público sobre la interrupción voluntaria del embarazo. Pero independientemente de las disposiciones legislativas que se adopten, destacamos enfáticamente la necesidad que las autoridades sanitarias, en todos sus niveles, lleven a cabo las medidas para garantizar la salud, especialmente desde la prevención, instrumentando políticas públicas de educación sexual desde temprana edad y de prevención del embarazo no intencional, garantizando el acceso gratuito y en forma sostenida, a métodos anticonceptivos. Estas políticas deben ser simultáneas y sinérgicas con otras intervenciones de desarrollo y protección social, especialmente en las adolescentes en situación de vulnerabilidad.

Agradecemos la valiosa labor de quienes han colaborado en estos documentos para enriquecer con sus aportes un debate abierto y respetuoso en la comunidad pediátrica.

**Comisión Directiva** 

Junio 2018